



Aniversario de la Revolución Rusa

## Setenta años cambiaron el curso de la historia



La masiva asistencia al acto celebrado en homenaje al 70º aniversario de la Revolución de Octubre, muestra la admiración que el pueblo siente hacia la Unión Soviética, la expectativa ante los cambios introducidos por la "perestroika" y el apoyo de su consecuente política de paz.

*Multitud se dio cita en el Melico*

"Estamos asistiendo al difícil nacimiento de una nueva sociedad humana", dijo en el acto el poeta Isaac Felipe Azofeifa, ex-embajador costarricense en la URSS.

Información en pág. 5.

### Crece agitación sindical ante problemas salariales

El próximo martes, los trabajadores de la CCSS y del Ministerio de Salud irán a un paro de labores en vista de que se les adeuda la revaloración salarial vigente desde julio, además de que no se resuelven problemas de seguridad laboral para los trabajadores de los laboratorios.

Mientras tanto, este martes los trabajadores del Poder Judicial paralizaron labores y amenazan con adoptar medidas de mayor fuerza si en el presupuesto que se tramita para el año entrante no se incluyen sus demandas de revaloración salarial, como ha sido el compromiso previamente asumido por los magistrados de la Corte.

La huelga que decretaron los trabajadores del ferrocarril y el muelle de Limón se resolvió el viernes de la semana pasada con un arreglo que fue firmado entre los dirigentes sindicales y representantes del Gobierno.

Los trabajadores de JAPDEVA, que paralizaron la actividad de los muelles, se mostraron satisfechos con el acuerdo pactado que respeta sus derechos y los términos de la convención colectiva vigente. Mientras tanto, los acuerdos firmados por los dirigentes del INCOFER han quedado pendientes de resolución definitiva para las próximas semanas, en cuanto al pago de la revaloración salarial y otras demandas laborales y de estabilidad en el trabajo.

### Los independientes y la unidad de la izquierda

Samuel Rovinski  
R. Cordero Croceri,  
Daniel Camacho y  
Otto Castro

Se reunieron en la redacción de "Adelante" para dialogar acerca de la unidad de la izquierda. Ofrecemos síntesis del diálogo en páginas centrales

### Sindicatos se oponen a proyecto de diputado Javier Solís

Pág. 9



### El Indio de Guápiles Campesinos exigen presencia de Presidente del IDA

Pág. 9